
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．筑西幹線道路について 産業建設部長

　⑴進捗状況について

　⑵何年度に開通予定なのか

２．新型コロナウイルス対策について 町長

　⑴町の対策の状況 総務部長

　⑵更なる対策を取るべきではないか 産業建設部長

　⑶町単独での補助金の考えはあるのか（店舗への補助

　　金）

１．感染症の中、企業誘致について 町長

　⑴新たな工業団地の造成につき町の計画は

１．コロナ禍における第二波に対する対策等 町長

　⑴感染者ゼロを継続するための八千代町の取組み 保健福祉部長

　⑵マスク、消毒液等の備蓄状況

２．オンライン化に関して 町長

　⑴庁舎をはじめ、学校等のオンライン化の状況 秘書公室長

　⑵今後のオンライン化の計画 教育次長

３．町内無線放送について 総務部長

　⑴「オフトークが良かった」の声が多く、町内放送の

　　あり方について

１．農業用使用済みプラスチックの回収について 産業建設部長

　⑴今年度の農業用使用済み「農ビ」及び「ポリ」の収

　　集料金

　⑵農業用プラスチック収集料金に係る処分費、運送

　　費、県負担、町負担

　⑶来年度から緑マルチ（ダーク、ライト）及び塩素を

　　含む緑色フィルムの収集が「不可」になるのはなぜ

　　か
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発 言
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１．オンライン授業の導入について 教育長

　⑴導入にあたっての基本的な考えは

　⑵教師や生徒への研修計画はあるのか

　⑶家庭における通信環境の整備への方向性

２．新型コロナウイルス対策について 町長

　⑴町の「新型コロナウイルス感染症対策本部会議」に 保健福祉部長

　　感染症の専門家は参加しているのか

　⑵感染者が出た場合の医療機関との連携に関するマ

　　ニュアルは作成してあるのか

　⑶八千代町で感染者が出た場合、軽症者、重症者等症

　　状による振り分け方はどのようにするのか、軽症者

　　と診断された場合、自宅待機になるのか

　⑷医療崩壊が起きた時、軽症者の受け入れ施設を町と

　　して確保する用意はあるか

　⑸一人暮らし高齢者への感染対策はどのようになって

　　いるのか

３．町上水道用水の確保と企業誘致について 町長

　⑴八千代工業団地企業の上水道使用量について 産業建設部長

　⑵企業誘致による上水道配水量の確保は十分か

　⑶浄水場のタンクの洗浄と法的規制について

　⑷今後の企業誘致計画はあるのか

１．公共施設の新築竣工について 町長

　⑴東中学校竣工時の定礎の設置について 教育長

２．新型コロナウイルス対策について 町長

　⑴町単独での予算措置は 総務部長

　⑵対策費に対してふるさと納税との関わりは 企画財政部長

３．防災無線について 町長

　⑴各戸において宅内設置希望がある場合、設置は可能 総務部長

　　か（全額町、一部、全額個人）

４．八千代工業団地への進出企業について 町長

　⑴進出予定のフジフーズについての地元対策について 企画財政部長
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１．今後の学校教育のあり方について 町長

　⑴新型コロナウイルス後の各課題にどのように向き合 教育長

　　っていくのか

　⑵オンライン学習に向けた取り組みについて

１．一級町道１５号線道路改良について 町長

　⑴橋梁新設を伴う一級町道１５号線道路改良事業の整 産業建設部長

　　備計画について

　⑵平成３１年度当初予算の橋梁詳細設計について

１．八千代町の教育の状況について 教育長

　⑴一人ひとりが輝く活力ある学校づくりを目指して

　⑵学力向上と豊かな心の育成の指導について（ＲＰＤ

　　ＣＡサイクル）

　⑶教育公務員特例法の改正と校長及び教員の適正資質

　　向上について

　⑷新型コロナウイルス対策において、休学となり学力

　　の低下が考えられるなか今後の対策について

２．山川沼他八沼と一級河川排水路整備について 町長

　⑴山川沼周辺の湛水防除対策について 産業建設部長

　⑵一級河川山川排水路整備並びに護岸工事について

３．道路歩道の管理について 産業建設部長

　⑴町道、県道、国道の道路歩道の清掃除草、維持、管

　　理状況と対策について
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１．新型コロナウイルス対策について 町長

　⑴国及び県からの指導等の内容はどのようなものか 保健福祉部長

　　（最新） 総務部長

　⑵もしも町内で感染が確認された場合の対応はどのよ

　　うなものか

　⑶相談窓口は設置するのか（給付金等）

　⑷新型コロナウイルス対策本部の構成員及び活動の内

　　容はどのようなものか

　⑸町民の命を守る観点から今後の見通しを含め予算確

　　保は十分か

２．住民票・戸籍謄本等の不正取得に係る「本人通知制 町長

　　度」について 総務部長

　⑴国及び県内における本人通知制度導入状況について

　⑵代理申請できる証明書等の種類及び発行数の状況は

　　どのようか、また、代理申請の手続きはどのように

　　なっているか

　⑶巧妙化する個人情報の取得への対応措置として本人

　　通知制度導入に向けた検討が必要と考えるが、所見

　　を伺いたい
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